

TuS Bliesransbach TT-Aktuell

Erste und Zweite scheitern an den Doppel

Bezirksliga: TuS Herren 1 - SV Saar 05 1 6:9

Trotz einer starken kämpferischen Leistung, unterlag die Erste etwas unglücklich (4 Fünfsatzniederlagen) dem Tabellenzweiten Saar 05. Besonders am 0:3 in den Doppel ist die Niederlage festzumachen, denn im Einzel (6:6) war man ebenbürtig. Schade dass die Nr.1 (Miodek) verletzungsbedingt fehlte, doch auch so war zumindest ein Punktgewinn möglich. Auffallend stark präsentierte sich als neue Nr.1 Patrick Kuntz, mit zwei Siegen gegen beide Spitzenspieler der Gäste. Auch Sebastian Britscher bestätigte mit zwei Einzelerfolgen seine starke Form, wie auch Ersatzmann Matthias Ambos (1 Sieg) erneut überzeugte.

Bezirksliga Tabelle	Anz.	Spiele	Punkte
1 TTC Wehrden 2	12	108:28	24:0
2 SV Saar 05 1	12	97:53	20:4
3 TuS Bliesransbach 1	12	94:69	17:7
4 TTG Dillingen 1	12	84:84	12:12
5 DJK SLS-Roden 1	12	80:84	9:15
6 TTG Fremersdorf/Gerlfangen1	12	68:97	9:15
7TTC Gersweiler 1	12	72:88	8:16
8 TTV Differten 1	12	66:96	8:16
9 TTSV Fraulautern 1	12	73:96	7:17
10 ATSV Sbr. 2	12	54:101	6:18

„Blackout“ im Doppel

Kreisliga: TuS Herren 2- SV Saar 05 2 7:9

Aufgrund von vier ! Doppelniederlagen unterlag die Zweite verdient mit 7:9 Punkten. Im Einzel lief es wesentlich besser, vor allem bei Joachim Schäfer und Leo Klopp, mit je zwei Einzelsiegen. Johannes Bell, Willi Fischer und Jochen Brandstetter verbuchten je einen Erfolg, was aber die knappe Niederlage nicht verhindern konnte.

1.Kreisklasse: SV Saar 05 3 - TuS Herren 3 9:7

Dem Erfolg im Doppel durch Werner/Philippi, folgten weitere Siege von Frank Petry, Martin Werner, Dr. Heer Wolf, Stefan Philippi und Luca Heid zur 6:3 Führung. Eine Schwächephase von fünf Niederlagen in Folge besiegelte schließlich das Aus, denn nur noch Stefan Philippi konnte erneut punkten.

Gerhard Schumacher hielt Punkt fest

3.Kreisklasse: SV Saar 05 4 - TuS Herren 4 7:7

In Topform präsentierte sich Gerhard Schumacher und holte drei Einzelsiege für seine Mannschaft. Dank weiterer Erfolge von Nicolas Breier(2 Einzel/1 Doppel)) und Jugendspieler Jan Kai Kany(1 Einzel/1 Doppel) sicherte man sich frühzeitig(7:4) einen Punkt. Schade dass drei weitere Partien knapp verloren wurden und so den Gesamtsieg verhinderten.

Bezirksliga: TuS Damen - TTC Rehlingen 8:0 (kampflos)

Saarlandliga: DJK SLS-Roden - TuS Jugend 16:0

Keine Chance hatte die 1.Jugend beim Tabellenführer SLS-Roden. Nur Lars Fischer und Leon Fürtig zwangen die Gastgeber in den vierten Satz.

Aufwärtstrend hält an

Bezirksliga: TTC Schwarzenholz - TuS Jugend 2 4:6

Beim Tabellendritten Schwarzenholz „haute“ die 2.Jugendmannschaft wieder einen „raus“ und revanchierte sich für die 2:6 Niederlage in der Vorrunde. Allerdings lag man trotz des Doppelerfolges von Heid/Kany und nach den ersten zwei Einzel, erstmals mit 1:3 in Rückstand. Doch Leon Brach und Jan Kai Kany hatten die Nerven im Griff und glichen mit zwei knappen 3:2 Erfolgen zum 3:3 aus. Überraschend deutlich (3:0) wies dann Nico Neuschwander, die Nr. 2 der Gastgeber zum 4:4 in seine Schranken. Das hintere Paarkreuz mit Jan Kai Kany und Leon Brach schlug anschließend erneut zu und sicherte souverän den Gesamtsieg. Glückwunsch!

Sieger des Neujahrsturniers 2014: Jens Kasper



Das vereinsinterne Neujahrsturnier war mit 20 Teilnehmern relativ gut besucht. Organisator Jens Kasper hatte sich gut vorbereitet und brachte das Turnier zügig über die Bühne. Erwartungsgemäß standen die Spieler der 1.Mannschaft sportlich im Vordergrund und setzten sich auch im Halbfinale (g. Bell Th., Fischer L.) durch. Das Finale bestritten Titelverteidiger Patrick Kuntz und Herausforderer Jens Kasper, die sich den erwarteten heißen Fight lieferten. Am Ende triumphierte Jens Kasper und nahm verdientermaßen die Siegerschale in Empfang.

Unglückliche Finalniederlage der Damen

Im rund dreistündigen Finale des Damen Kreispokals am 02.02.14 gegen den TTV Friedrichweiler, unterlag das TuS –Team unglücklich mit 3:4 Punkten. Dabei hatte man schon buchstäblich den Sieg auf dem Schläger, denn Rebecka Müller-Kelly führte in der letzten

Partie der Begegnung mit 2:0 Sätzen und 10:8 im fünften Satz, konnte aber mit viel Pech den Sack nicht zu machen. Zuvor verbuchte Laura Heid einen Sieg, während Babsi Heid zweimal als Siegerin von der Platte ging. Schade dass es nicht zum Gesamtsieg reichte, doch dies soll unbedingt im nächsten Jahr nachgeholt werden.

L. Klopp